

## Satreskrim Polresta Bandara Soetta Berhasil Pertemukan Anak Perempuan dengan Sang Ayah Yang Dilaporkan Hilang di Terminal 2

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID](http://TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 09:05



TANGERANG - Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali membantu kesulitan masyarakat di wilayah tersebut.

Kali ini, satuan Polisi yang dinahkodai oleh Kompol Reza Fahlevi tersebut

berhasil mempertemukan anak perempuan dengan sang ayah yang dilaporkan hilang di Terminal 2 Bandara Soetta.

#### \*Detik-detik Hilangnya sang Ayah\*

Kasat Reskrim Reza Fahlevi menjelaskan, kejadian berawal pada Sabtu (2/11) ketika sang anak bernama Hamida Wafa Nabilah (22) dikabari oleh ayahnya yakni Mulyadi Ubadah Musa bahwa telah tiba di Bandara Soetta setelah perjalanan dari Turki.

Namun, sang ayah saat mengabari Wanda terkait kedatangannya tersebut dengan menggunakan handphone (hp) milik orang lain, serta beralasan bahwa hp dan bagasinya tertinggal saat transit di Mumbai.

Setelah itu, Wanda tidak mendapatkan kabar kembali dari sang ayah hingga pada hari Senin tanggal 4 November 2024. Kemudian pelapor (Wanda) mendatangi Polresta Bandara Soetta untuk membuat laporan atas kejadian tersebut.

#### \*Sang Ayah Ditemukan Polisi\*

Saat melakukan penyelidikan dan pencarian, petugas kepolisian berhasil menemukan Mulyadi Ubadah Musa sedang berada di area kedatangan Internasional Terminal 2 Bandara Soekarno Hatta.

"Selanjutnya kami mempertemukan pelapor saudari Hamida dengan ayah kandungnya saudara Mulyadi," terang Reza Fahlevi dalam keterangannya yang diterima di Tangerang, Jum'at (8/11).

#### \*Sempat Tidur di Musola Bandara Soetta\*

Reza menambahkan, alasan Mulyadi tidak langsung pulang ke rumah lantaran masih menunggu informasi dari petugas Lost and Found terkait barang bagasi miliknya yang belum diterima.

"Berdasarkan keterangan saudara Mulyadi, selama 2 hari yang bersangkutan beristirahat di Musola dan di area kedatangan Internasional Bandara Soetta," terang Reza Fahlevi.



#### \*Arahan Kapolresta Bandara Soetta\*

Reza menegaskan bahwa kerja keras yang dilakukan pihaknya hingga membuahkan hasil tersebut merupakan salah satu wujud implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta kepada seluruh personel yakni melayani dengan sepenuh hati di hari ini, karena kita tidak pernah tahu, apakah esok hari kita masih bisa melayani lagi," ujar Reza.

#### \*Haru Selimuti Pertemuan Anak dan Ayah\*

Pertemuan antara anak dan sang ayah tercinta yang berlangsung di Mapolresta yang dinahkodai Kombes Pol Roberto terlihat diliputi rasa kegembiraan serta haru dari kedua-nya.

Wanda saat dipertemukan oleh petugas dengan ayahnya tak kuasa menahan kegembiraan. Keduanya terlihat terisak-isak lantaran terharu atas kejadian yang menimpa keduanya tersebut.

Diiringi dengan mata berkaca-kaca, Wanda yang merupakan mahasiswi tersebut langsung memeluk sang ayah sembari mengucapkan ribuan terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Satreskrim Polresta Bandara Soetta yang telah mempertemukan saya dengan ayah kandung saya," ucap Wanda terbata-bata seraya menghapus butiran air mata yang meleleh di pipinya.

Terakhir, Wanda berharap Polresta Bandara Soetta dapat terus membantu kesulitan masyarakat. Dirinya pun mendoakan Polri semakin jaya dan semakin dicintai oleh masyarakat Indonesia.

(Humas/Spyn)